

24 fenêtres du Centre socioculturel ont été décorées et allumées au fil des jours durant le mois de décembre 2020 afin de fêter l'Avent d'une manière différente qu'habituellement.

Ce projet a été réalisé par les entités se trouvant dans le Centre à savoir :

- Garderie Domino.
- Garderie les Bout'choux.
- Centre de jeunes.
- Ludothèque Le Dé Blanc.
- Bibliothèque communale.
- Commission d'intégration et d'échange Suisses-Etrangers de la Commune d'Ecublens.
- Service de la culture, de la jeunesse, des sports, de l'intégration et des églises.
- 55+ d'Ecublens.
- Paroisse d'Ecublens / St-Sulpice.

[Voir les photos des fenêtres.](#)

